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An den 
Vorsitzenden des Kulturausschusses  
Herrn Prof. Dr. Christian von der Heyden 
 
 
Anfrage der FDP für die Sitzung des Kulturausschusses am 22.11.2017 
 
Sehr geehrter Herr von der Heyden, 
 
die Frage und Zusatzfrage  
 
„Welche Veränderungen ergeben sich in dem Investitions- und Sanierungsplan Bielefelder 
Kulturbauten seit seiner letzten Präsentation im Kulturausschuss?“ 
 
„Der bisherige Investitions- und Sanierungsplan Bielefelder Kulturbauten sieht ausschließlich 
geplante Maßnahmen vor. Wann kann der Kulturausschuss mit der Vervollständigung im 
Hinblick auf alle notwendigen Maßnahmen rechnen?“ 
 
beantworten wir wie folgt:  
 
Herr Otterbach vom Immobilienservicebetrieb hat den Investitions-und Sanierungsplan der 
Bielefelder Kulturbauten in der Sitzung des Kulturausschusses am 21.06.2017 ausführlich 
erläutert und Fragen der Kulturausschussmitglieder beantwortet. Die Planung umfasste den 
Zeitraum 2017 bis 2021. Veränderungen haben sich seitdem nicht ergeben. Es wurde 
betont, dass sich die Kulturbauten durch die ständig durchgeführten Baumaßnahmen 
insgesamt in einem funktionsfähigen Zustand befinden.  
 
Mit freundlichem Gruß 
 
 
 
Dr. Witthaus 
Beigeordneter 
 


